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 この４年間を振り返ると、大半が新型コロナによる
パンデミックとの戦いとなりました。新型コロナを
経験して、私はあまりにも子ども達の視点が欠けて
おり、子ども達の未来を軽んじる政治を目の当たり
にしました。政治が、恐怖や不安を煽り続けること
で、簡単に人間らしく生きることが無視され、同調
圧力や他者批判という77年前に日本が誤った全体主
義の風潮が、今でも根強くある現状を感じました。
私は今、子ども達の未来に、日本の政治に相当な危
機感を持っています。
　今春、６期目の挑戦をするにあたり、子ども達の
未来が輝かしいものになるよう全力を尽くす覚悟
と、私自身が若さ、初心を大切にするとの決意から
「STAY　GOLD」を掲げて戦います。これまで私が
培ってきた持てるものすべてをかけて世代責任を果
たして参ります。
　皆様の変わらぬご支援、ご指導を賜りますようお
願い申し上げます。

三重県議会議員 稲垣昭義

★いながき昭義が持つ問題意識。
　不登校、ひきこもりが増える中、学び直しが出来る社会、再挑戦が出来る社会を作る必要があり
ます。公立夜間中学校の設置、ひきこもり対策に取組みます。マスク等の過剰なコロナ対策を３年
続けたことにより、子どもの発達や成長が心配です。子ども達の精神的、身体的フォローが長期的
に出来る体制を構築します。教育施設の整備、教育環境の充実にも取組みます。

　先進国で実質賃金が25年間上がっていないのは日本だけです。国際情勢が不安定な中、更なる物
価高騰が懸念されます。子どもの７人に１人は貧困となっています。特に、本県北勢地域の産業活
性化に取組み、働く人の給料が上がり、消費が拡大する正のスパイラルに向かう経済・雇用政策を
行います。

　「現役時代と老後」と言う概念から「第一の人生と第二の人生」と考えを改める時代になりまし
た。第二の人生を支える社会のサポート体制を充実させる必要があります。人生100年時代に合った
健康、医療、福祉の仕組みを作ります。

子ども達の未来が危ない。

生活、暮らしが危ない。

人生100年時代と社会システムのミスマッチ。
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　　　　平成31年（令和元年）の選挙で5期目の当選を果たし
　　　てから4年間を振り返ると、この間、県議会の要職を歴
任しましたね。

　　　　市長選敗戦から再び県議会議員として当選をさせてい
　　　ただき、最大会派新政みえの代表に就任することになり
ました。令和元年～令和2年までの2年間務めました。令和3年
は、第115代副議長を務めさせていただきました。お陰様で4
年間、県政のど真ん中で仕事をさせていただきました。

　　　　新政みえ代表として取組んだことは何ですか？

　　　　選挙区定数問題に決着をつけることです。改選前、こ
　　　の問題で、定数45派と現状維持の51派が激しく対立
し、自民党も新政みえも分裂している状況でした。私は、新政
みえ代表として1年間かけて自民党会派と粘り強く話し合いを
続け、定数48（東紀州選挙区を合区して1減、伊勢市鳥羽市選
挙区を合区して１減、伊賀市選挙区を1減）で決着をつけるこ
とが出来ました。今年4月の県議会議員選挙は定数3減の定数
48で行われることになります。

　　　　この4年間の内、3年は新型コロナの影響を大きく受
　　　けましたが、どのように取組みましたか？

　　　　当初は未知のウイルスで、世界中がパンデミックとな
　　　る中、新政みえ代表として自民党会派、知事とも話し合
い、県民の命を守るため出来ることは何でもするとのスタンス
で、医療提供体制強化に取組みました。コロナ2年目の令和3
年は、副議長として、コロナ禍の影響で苦しむ飲食業など中小
企業や社会的弱者の支援のために毎月のように補正予算を組み
対応しました。この間、過度に不安を煽り続けるテレビの弊害
が大きいことを感じ、Twitter等で正しいデータ、情報を発信
することを心掛けました。

　　　　Twitterでは、誹謗中傷など様々な攻撃を受けていま
　　　したが、今ではたくさんのフォロワーの方が応援してく
れていますね。

　　　　新型コロナ対策で、政府は学校一斉休校という愚策
　　　を行いました。私は学校を閉じてはいけないとのスタ
ンスで、Twitter等で発信し続けましたが、コロナ感染の恐怖
から学校一斉休校を望む人、学校再開に反対する人から相当
酷い攻撃を受けました。今となっては、学校一斉休校はする
べきでなかったと考える人がほとんどだと思います。常に子
ども達の立場に立つとの私のスタンスを支持いただく方が
フォロワーとして広がってきたことは嬉しく思います。

　　　　一般質問や代表質問で様々な具体的な政策提案をし
　　　てきましたが、一番印象に残っているものは何ですか？

　　　　県民参加型予算（みんつく予算）ですね。私は市長
　　　選敗戦後、明治大学大学院ガバナンス研究科で政治を
学び直していましたが、そこで学んだ市民参加型予算を県議
会復帰の最初の代表質問で提案をし、鈴木知事（当時）から
やるとの答弁をいただき実現しました。県民が税金の使い方
に直接関われる仕組みをこれからも充実させていきます。

　　　　４年間を振り返り、政治以外の活動はどうでした　
　　　か？

　　　　令和２年に日本ソムリエ協会のワインエキスパート
　　　の資格を取りました。ワインを通じて、人の輪が広
がっていくことに感謝です。また、昨年12月には松阪フルマ
ラソンを完走しました。フルマラソンは大変でしたが、これ
からも走ることは楽しんでやりたいと思います。

　　　　子どもも大きくなりましたね。

　　　　息子は高校１年生で高校球児となり野球を続けてい
　　　ます。息子たちが甲子園でプレーする姿を夢見て全力
で応援したいと思います。娘は４月から中学生になります。
そろばん、陸上、勉強に全力で取組んでいます。子ども達の
ためにいい社会を作っていきたいと思います。

いながき昭義プロフィール
昭和47年　四日市市東坂部町生まれ　大池中学校・四日市高校・立教大学法学部卒業
平成 ７年～10年　株式会社三重銀行勤務（現三十三銀行）
平成11年　三重県議会議員選挙出馬（２６歳）４１６票差で次点

 学習塾・パソコン教室・ＮＰＯ法人などを立ち上げ４年間生活
平成15年　三重県議会議員選挙３０歳で最年少当選　以来４期連続当選

 四日市港管理組合議会第４５代議長、予算決算常任委員会委員長等を歴任
　三重県手話言語に関する条例検討会座長など多数の条例検討会に携わり、
議員提案条例を制定してきた。

平成28年11月　四日市市長選挙出馬　落選
ユマニテク医療福祉大学校　校長他、介護・医療の仕事に関わり２年間生活

平成31年 ４月　三重県議会議員選挙　５期目当選　新政みえ代表就任　
令和 ２年 ３月　明治大学大学院ガバナンス研究科修了
令和 ２年11月　日本ソムリエ協会ワインエキスパート試験合格
令和 ３年 ５月　三重県議会第１１５代副議長就任

◆個人献金のお願い◆

あきよし

　

いながき昭義５期目の４年間を振り返る（令和元年～令和４年）

「STAY GOLD」

趣味：マラソン（令和４年１２月松阪フルマラソン完走）、
 登山、読書、

　　　 ワイン（定期的にワイン会開催中）
好きな食べ物：餃子、麺類
尊敬する人物：坂本龍馬
家族：妻、息子（高１）、娘（小６）、両親

いながき昭義の政治活動は皆様の個人献金によって支えられています。
勝手なお願いで恐縮ですが、ご支援賜りますようお願い申し上げます。
三十三銀行本店　１８０４２４４　いながき昭義政経情報交換会
百五銀行生桑支店　３９７１０２　いながき昭義政経情報交換会
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活 動 記 録
４年間の

◆いながき昭義公式ブログ「初心、継続。」　
　

◆いながき昭義ホームページ
　

これまでの活動の歴史や、活動写真、Dream21
バックナンバー等ご覧いただけます。

ぜひ、いながき昭義の活動、
考えを動画でご覧ください。

2007年4月から開始して、
コツコツ続けています。

毎日ツイートしています。

2020年にワインエキスパート試験に合格し、
ワインの魅力と子ども達の成長記録を中心に発信しています。

◆いながき昭義公式インスタグラム　　
　

１０分間に思いを込めてお話しています。

◆音声プラットフォームVoicy　　
　

◆いながき昭義YouTubeチャンネル
　

県政情報をいち早く、タイムリーにお届けしています。
LINEやっている方はぜひ、QRコードから、友だち追加をよろしくお願いします。

【いながき昭義公式LINEやっています】

いながき昭義のSNSフォロー・YouTubeチャンネル登録をお願いします

【渡部恒雄氏の講演まとめ】

◆経済安全保障を考える

◆台湾有事を考える

いながき昭義
三重県議会議

員

渡部恒雄氏笹川平和財団
上席研究員

　米国が圧倒的に力と富を独占してきた時代が終わり、トランプ
大統領誕生が象徴的であったように米国が二つに割れて、力が
弱っていることから国際社会が混とんとしてきている。民主主義
より専制主義の方がいいのではとの考えが出てきているが、民主
主義の方が間違いを直しやすい（国も人間も必ず間違いを犯す）。
　ウクライナ戦争の動向も重要だが、今後最も重要なのは米中関
係である。米国は中国が台湾に侵攻して太平洋に出て来ることを
絶対に許さない。よって中国を力で抑える必要があるが、米国だ
けではそれが出来ないことを自覚し、中国を取り囲む地域諸国と
共に、中国との勢力均衡を図ろうとしている。その中で日米同盟
は極めて重要である。
　米国の中では、トランプ政権、バイデン政権共に、日本は戦略
的に非常に重要な国であり、日本が提唱した「自由で開かれたイ
ンド太平洋戦略」を支持し、乗っかった。
　経済的には、トランプ政権が抜けたTPPを日本が支え、日本
がヨーロッパ諸国とも経済連携協定を結んだことは米国では高い
評価をされている。
　第二次世界大戦の最前線は、ヨーロッパであったが、日本は米
中対峙の最前線に位置することになる。そんな中、日本が準備し
ていかなければならないのは、反撃力（敵基地攻撃能力）を持つ

稲垣議員：中国の軍事力拡大が進み、台湾有事ということが
言われていますが、いざという時に、米国は日本をどう考え、
日本に何を求めているのでしょうか？

渡部恒雄：米国は日本のことを頼りになると考えています。
台湾もいざとなったら米国より日本の方が頼りになると考えて
います。しかし日本には法的にも軍事的にもやれることは限られ
ていて、米国を支援することしかできません。ただ、日本は自分
の国は自分で守れる国で、太平洋戦争の反省で相手に届くミサイ
ルは保有していませんが、自衛力は高いと考えています。

稲垣議員：米国と日本の関係がしっかりしていれば、中国は
軍事的には動けないと考えますが、中国の軍事力が増大してく
る中、日本の自衛力は今のままで大丈夫でしょうか？

渡部恒雄：戦争にならないため軍事力を強化していくことは
重要です。日本は更に防衛力を強化していく必要があります。
中国は孫子の兵法を重んじる国で、戦争をせずに結果を出すこと
が最もいいと考えているため、中国とのコミュニケ―ションは大
切にし、軍事力が使われないよう軍事力を積み上げることは重要
だと考えます。

稲垣議員：ロシアがウクライナを攻めることはないと多くの
専門家も考えていましたが、実際にプーチン大統領は攻めまし
た。ロシアと中国は違うと考えていいのでしょうか？

渡部恒雄：確かに人間は何をするか分かりません。現に日本
はかつて無謀な戦争をやりました。ロシアにとって、軍事的合
理性、戦略的合理性はないけど実際に戦争になりました。長期化
し、国は豊かにならず、人は死に何もいいことないのにやってし
まうのが人間です。偶発的な場合も含め最悪の事態に備え何が出
来るか考えるのが政治です。

稲垣議員：ロシアと中国という資源がある大国が国際社会の
リスク要因になっている中、経済安全保障の視点から日本は今
後どうしていくべきでしょうか？特に中国との経済的なつながり
を切ることは出来ないと考えますがいかがですか？

渡部恒雄：米国も中国とは軍事力の競争はやるが、「封じ込
め」政策はとれず、経済的なつながりは切れないと考えていま
す。中国が軍事技術において、米国が現在持っている優位性を凌
駕するような状況となることを避けるための規制を行っていくこ
とになります。一方、日本に対して、政治目的達成のために経済
政策を使う「エコノミック・ステートクラフト」を多用するよう
になっているので、日本は、サプライチェーンの多様化、リス
ク分散の取組みを急ぐべきです。

◆自由で開かれたインド太平洋戦略

稲垣議員：日本が提唱した外交方針に「自由で開かれたイン
ド太平洋戦略」があり、米国も東南アジア、欧州も賛同してい
ますが、今後インドという国は、日本にとって、国際社会にとっ
て重要な国となりますか？

渡部恒雄：インドも大事だし、日本にとっては、重要なシー
レーンなため、インド洋も大事です。インドは中国と並ぶ人口
で、今後更に成長する国で、中国を取り囲んでいる国であるた
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検 索検 索いながき昭義

◆いながき昭義公式ツイッター　　
　

各常任委員長と共に知事に
総合計画の申し入れ

新政みえ県政報告会を四日市で開催

新政みえ知覧特攻平和会館視察

代表質問に登壇副議長室にて毎年恒例のさんまパーティー開催 明治大学大学院修了

松阪フルマラソン完走
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稲垣議員：今回のロシアのウクライナへの侵攻が失敗に終わ
ることが、習近平主席に台湾への侵攻を思いとどまらせること
になるのではないですか？

渡部恒雄：確かに中国はかなり注目していると思います。ブ
チャで市民の大量虐殺が起こってから中国は一歩引いているよ
うに見えます。他国に武力で攻め込んでも何もいいことはない
と思わせることが重要です。一方、中国は、台湾は自分の国で
あり侵略には当たらないとの考えを持っているので、力と理性
による説得を常に行う必要があります。

め、米国も日本の次に重要な国と位置付けています。しかしイン
ドはパキスタンという隣国を抱え様々な事情があります。今後イ
ンドの諸事情を理解した対応が必要です。

稲垣議員：国際社会の見通しが難しく、日本の外交・安全保
障のあり方が問われる時代になりました。地震や津波は止めら
れませんが、それに比べたら戦争は人間的要素があり止められま
す。戦争をしないため軍事力を強化しなければいけないといった
矛盾を感じますが、その先に軍縮、平和な国際社会があることを
信じたいと思います。次の世代に平和を残せられるよう私たち世
代の責任は大きいと感じます。

ことである。日本が今後守らなければならないのは、国家と国民
の生存、繁栄、尊厳である。そのためには、与党野党や、国会議
員、地方議員関係なく取組む必要がある。


